

La famille de

# Madame Renée DE CROUSAZ-LAURENT

à la tristesse de faire part de son décès, survenu le 30 juillet 2009, dans sa 89e année.

Un chaleureux merci à tout le personnel de l'EMS Château-de-la-Rive, à Lutry, pour son dévouement.

Un culte a eu lieu en la chapelle Saint-Roch, à Lausanne, dans l'intimité.

Domicile de la famille:

Mme Pierrette Paley, 15, route de la Corniche, 1096 **Cully**.

*«Il y a des nuits qui ne sont  
qu'une fenêtre ouverte sur l'aurore»*

Aragon

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.